Hoteles temáticos de cuatro y cinco estrellas, un gran casino y hasta campos de golf están contemplados en este proyecto

EL IMPULSO NECESARIO

Todo gran proyecto que se precie, necesita de la unión de muchas voluntades para que se lleve a buen puerto. Francisco Cañizares, portavoz del Equipo de Gobierno, defendió la importancia de aprobar el Proyecto de Actuación Urbanizadora de este Reino de Don Quijote que servirá para darle a Ciudad Real la proyección internacional que se merece. También en esta línea se manifestaron los directores generales de El Reino y Caesars España, que agradecieron el apoyo institucional brindado y se comprometieron a actuar como motores económicos de la región.

El hecho de ubicar este proyecto en Ciudad Real es de vital importancia para que se consolide como un nuevo destino turístico europeo. Además, hay que tener en cuenta la situación estratégica: a cincuenta minutos de Madrid en Ave, y a tan sólo dieciséis kilómetros del futuro aeropuerto Don Quijote, para que la conexión sea tanto a nivel nacional como internacional.







Estado actual de las obras a finales de 2007. Arriba: Asfaltado de accesos.